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 ９月 14日（土）、体育祭を開催しました。応援リーダーは、夏休み中から工夫を凝
らした体育祭にするために計画的に準備を進めてきました。 
 残暑が大変厳しい中、９月９日（月）から全体練習を始め、わずか５日間で創り上
げました。改めて、本校生徒のすばらしい底力を感じた体育祭となりました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月 25日（水）～27日（金）、３年生が、関西方面への修学旅行を実施しました。
天候に恵まれ、よく楽しみ、よく学んだ２泊３日となりました。２人の 
感想からも有意義な３日間となったことが伝わります。 
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由宇中HPを 
ご覧ください。 

「一心不乱」 大盛況の体育祭！ 

 僕は昨年、コロナで体育祭に出ることができません

でした。だから、特に今年は体調管理に気を付け、体

育祭週間を過ごしました。 

 今年、僕が最も印象に残った種目は応援合戦です。

応援団長としてみんなと創り上げた演技を保護者の前

で披露することができました。また、リレーも印象に

残っている競技です。リレーは一番盛り上がる競技だ 

と僕は思っています。僕は絶対に１位になるという思

い出でアンカーの○○くんにバトンを渡しました。結

果的にはＷ優勝は逃しましたが、思い出となる体育祭

でした。 

  団長  ○○ ○○ 

 今年の体育祭は、まるで一瞬の出来事のように感じ

ました。それ程全てに集中した体育祭になりました。 

 その中でも強く印象に残っている種目は、応援合戦

です。僕は、夏休みから白虎隊の応援団長として一ヶ

月近く活動してきました。自分たちが一から創る応援

は、正解がなく、迷うこともありましたが、応援優勝

を勝ち取ることができました。 

 体育祭で実感したことは、親しい仲間たちと一緒に

物事に取り組む楽しさです。卒業までの短い間も皆と

一緒に笑顔でいたいです。 

 

  団長  ○○ ○○ 

楽学両道の修学旅行！ 楽しみました。 

修学旅行では、みんなとたくさん話すことができました。一番印象に残っているの
は京都研修です。京都はとてもにぎやかで、歴史について学ことができました。町の
方がたくさん話しかけて下さり、嬉しかったです。協力し、助け合うことができた体
験を、文化祭の合唱などに生かしていきたいです。とても楽しい3日間でした。   

○○ ○○ 

USJ で仲間とたくさん楽しむことができ、いつもと
は違う体験をすることができました。京都研修では班の
人たちと協力して予定していた場所に安全に行くこと
ができました。私一人では決してたどり着くことができ
なかったので、仲間が大切だということを改めて感じる
ことができました！３日目は、昔の建築物の歴史や素材
について学習することができました。 
今回学んだことを活かして、中３として、みんなをま
とめたり、勉強を頑張ったりしたいです。 
               ○○ ○○ 

京都 

奈良 

USJ 



 
 
 
 
 
 ９月２１日（土）～２３日（月）の３日間で新人体育大会が開催されました。 
団体 10競技、個人４競技が市内各会場で行われ、各部や地域クラブで活動する本校
生徒が活躍しました。 
 体育祭の最後のプログラム「部活動紹介」をご覧いただいたとおり、今大会競技の他
に地域クラブで活動する多くの本校生徒がいます。部活動の地域移行が進む中、活動を
希望するすべての生徒が、やりがいのある活動となることを心から願っています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第19回岩国地区中学校新人体育大会 健闘!! 

本校生徒の入賞者一覧 

決 勝 戦 

惜敗（対 麻里布中） 

由宇中・和木中合同チーム 


